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Oltra pregunta por la caída de
contratación a los enfermeros

REDACCIÓN 29/07/2012

El grupo parlamentario de Compromís en Les Corts ha presentado varias preguntas en las que solicita
información por el descenso en la contratación de enfermeros por parte de la Conselleria de Sanidad.

La diputada de la formación y responsable de temas de salud, Mónica Oltra, quien aporta el dato de que
en Castellón solo está disponible el 8,2% de la bolsa de trabajo, indica que “se trata de un hecho casi
inédito, porque es la primera vez en años” que ocurre. H
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